

# BOSSMAN

## **\*\*Bhabinkamtibmas Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Ikut Monitor Pengobatan Tradisional Gratis di Kp. Sindanglengo\*\***

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 14:36



*\*\*Bhabinkamtibmas Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Ikut Monitor Pengobatan Tradisional Gratis di Kp. Sindanglengo\*\**

**\*\*Bhabinkamtibmas Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Ikut Monitor Pengobatan Tradisional Gratis di Kp. Sindanglengo\*\***

**\*CARINGIN,SMI\*** - Bripda M. Reza Rizaldi, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, terus berperan aktif dalam mendukung kegiatan kesehatan masyarakat. Bripda Reza turut serta dalam monitoring kegiatan Pengobatan Tradisional Gratis (Totok Sinergi) yang diselenggarakan di Kampung Sindanglengo, RT. 02/02, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan pengobatan tradisional ini bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan alternatif kepada masyarakat secara gratis. Totok Sinergi merupakan metode pengobatan tradisional yang menggunakan teknik pijat dan tekanan pada titik-titik tertentu di tubuh untuk meningkatkan kesehatan dan mengurangi keluhan fisik.

Bripda Reza Rizaldi melakukan monitoring untuk memastikan kelancaran dan keselamatan kegiatan tersebut. Selain itu, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan kesehatan ini juga sebagai bentuk dukungan terhadap upaya pemerintah dan masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan masyarakat setempat.

Dalam sambutannya, Bripda Reza mengajak warga untuk aktif mengikuti kegiatan-kegiatan kesehatan yang diselenggarakan di wilayah mereka. Kesehatan masyarakat menjadi salah satu aspek penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan produktif.

Warga Kampung Sindanglengo memberikan apresiasi atas kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut. Keberadaan Bripda Reza di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif.